

## El Ayuntamiento de Adra iza las tres Banderas Azules y las tres 'Q de Calidad Turística'

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Lunes, 24 de Junio de 2013 11:27 - Actualizado Miércoles, 26 de Junio de 2013 09:28

---



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra celebró anoche el acto oficial de izada de las tres banderas azules y tres Q de Calidad Turística con las que han sido galardonados para este verano. Las playas del Censo, San Nicolás y Sirena Loca han obtenido este distintivo de parte de la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor y de otra por el Instituto de Calidad Turística de España, además de obtener una Q de Calidad Turística para la Oficina Municipal de Turismo y el 'Centro Azul' para el Museo del Mar.

Estos distintivos concedidos a las playas de Adra vienen dados por la implantación de un sistema de gestión de calidad y medio ambiente y ofrece a los visitantes, turistas y bañistas un ecosistema protegido, con un elevado valor natural, así como unos servicios de calidad que el fiel reflejo y la apuesta clara y decidida del Ayuntamiento de Adra por el sector turístico, como uno de los pilares fundamentales de su economía.

El acto, celebrado en la playa de San Nicolás, contó con la presencia de toda la corporación municipal del Ayuntamiento de Adra, así como con decenas de vecinos de Adra que no quisieron perderse este acto oficial celebrado anoche. Una actuación de la Escuela Municipal

## El Ayuntamiento de Adra iza las tres Banderas Azules y las tres 'Q de Calidad Turística'

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Lunes, 24 de Junio de 2013 11:27 - Actualizado Miércoles, 26 de Junio de 2013 09:28

---

de Baile, dirigida por Rocío Bogas, fue la encargada de poner la nota musical y de baile del acto. La izada de las banderas fue realizada a cargo del alcalde de Adra, Enrique Hernando, la delegada del Gobierno de España en Andalucía, los concejales del equipo de gobierno, así como los máximos responsables de la Policía Local y Protección Civil, que estuvieron todos escoltados por miembros de Protección Civil de Adra, junto al escenario. El acto concluyó con la degustación de dos gazpachos, uno de melón y otro de sandía 'Fashion', elaborados por las alumnas del Taller de Empleo 'La Abderitana', y gracias a la colaboración de Agrupaadra, que fue quien donó los melones y las sandías y que hizo las delicias de las decenas de personas que probaran los gazpachos.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, agradeció anoche en su discurso todo el "trabajo y esfuerzo de los técnicos municipales, del Área de Turismo, de todos los concejales, miembros de Protección Civil, Policía Local y Guardia Civil, porque sin todos ellos no sería posible conseguir ninguna de las banderas azules ni Q de Calidad Turística. Conseguir alguna de estas banderas, no es nada fácil. Es un trabajo amplio, donde se implican muchas personas y estamos muy orgullosos de seguir teniendo un elemento diferenciador para los vecinos de Adra y los turistas que nos visitan, como es el caso de todas las banderas que nos otorgan, más si cabe este año con el distintivo de 'Centro Azul' otorgado al Museo del Mar":

Para el alcalde de Adra, "el turismo es una pieza fundamental de nuestra sociedad y para nuestra ciudad. Y lo demostramos cada año con nuevas inversiones, con un esfuerzo importante desde el Ayuntamiento y muchas áreas para que nuestras playas tengan los mejores servicios y las mejores infraestructuras". El primer edil abderitano anunció también que "en el próximo pleno vamos a aprobar el PGOU, que marcará un antes y un después en el desarrollo de la ciudad de Adra, tanto en materia de turismo, como de servicios, infraestructuras y sistemas generales"

Hernando hizo anoche además un llamamiento a los vecinos de Adra. Pidió concienciación para mantener las playas limpias entre todos, haciendo uso de las papeleras en las playas y paseos marítimos y además pidió "hacer caso a los miembros de Protección Civil o Policía Local cuando nos dan un consejo, porque lo hacen por nuestro bien y por nuestra seguridad".